
Commission permanente du 04 novembre 2024 

Réponse aux propos d’Olivier Capitanio sur la politique d’insertion et 

d’emploi de la précédente majorité 
 

Intervention de Sokona Niakhaté  

Groupe Val-de-Marne en Commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président,  

Je vous ai écouté et votre réponse ne me satisfait pas. Je suis moi aussi 

« scotchée » par ce que vous dites et « hallucinée » par vos réponses 

faites à nos collègues.  

Vous dites que durant tout le précédent mandat, pendant des 

années, avec les agent·es départementaux, rien n’a été fait. À titre 

personnel, je respecte le travail qui a été fait avec les agent·es.  

Et pour avoir été dans la précédente majorité, je peux vous dire que 

des choses ont été faites pour l’insertion, notamment avec les 

« groupes citoyens ». J’ai vu des personnes bénéficier d'un 

accompagnement et d’une prise en charge par les agent·es. 

Je trouve dommage que vous ne reconnaissiez pas ce travail de 

qualité mené par la collectivité départementale avant votre arrivée. 

Ce ne sont pas les élu·es qui font l’accompagnement au quotidien mais 

bien les agent·es – à partir d’orientation données – et vous n’allez pas 

nous dire ici que les agent·es n’ont jamais rien fait pendant les années 

précédant votre arrivée ! 

Vous parlez d’absence de résultats ? Vous ne reconnaissez tout 

simplement pas le travail de ces agent·es.  

Maintenant vous pouvez rabâcher « l’ancienne majorité » autant 

que vous voulez, le disque est rayé. Vous êtes maintenant aux 

commandes de ce Département et nous aussi on est « scotchés » et 

on en a « marre1 » de ce même discours – faux – qui dit qu’on n’aurait 

jamais accompagné d’allocataires du RSA. 

                                                           
1 Les expressions entre parenthèses ont été employées par Olivier Capitanio en réponse aux interventions de 
l’opposition. 


